

Casiotone 403
de CASIO



El teclado que le abre las puertas al mundo de la música.

picholi

VIERA Y CLAVIJO, 3 - LAS PALMAS
TELÉFONOS: 37 25 31 - 37 27 34

LA PROVINCIA

DIARIO DE LA MAÑANA

48
páginas
35
pesetas



EDITORIAL PRENSA CANARIA, S. A.

Director:
FRANCISCO DE LA IGLESIA

Las Palmas de Gran Canaria

VIERNES, 25 JUNIO 1982

Gran asamblea en El Gabinete Literario

CLAMOR POR LA UNIVERSIDAD

● CONVOCADA UNA MANIFESTACION PARA PEDIR LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS

● Una concurrencia abrumadora y cualificada se pronunció ayer unánimemente en este sentido

● «Todos hubiéramos deseado la Universidad Regional de Canarias —dijo uno de los promotores de 1972— y no la de Las Palmas que, sin embargo, es lo único posible»

(Páginas 6, 7, 8 y 9)



EL LLANTO DE LOS HONDUREÑOS

● Un penalty en el último minuto salvó a Yugoslavia de la eliminación

Yugoslavia se salvó de la eliminación casi en el último minuto de su partido frente a Honduras. Un penalty —discutido y discutible— acabó con las ilusiones de los hondureños, que jugaron un excelente torneo y que, en conjunto, merecieron pasar a la segunda fase.

El partido de anoche, pese a que se caracterizó por un mayor dominio de Yugoslavia, pudo ganarlo Honduras si sus hombres hubieran sabido aprovechar los contragolpes, sobre todo en cuatro de ellos, en los que se plantaron solos ante Pantelic, obligando al buen meta a intervenir con gran acierto.

El dominio yugoslavo fue estéril, porque se empeñaron en romper la defensa hondureña por el centro, y allí, Costily y compañía fueron inabordablemente batiéndose con gran orden, con una pasmosa serenidad, hasta el punto de que siempre salieron de atrás con el balón jugado.

Pero en el minuto 88 llegó el penalty, sancionado por el árbitro chileno Castro, y Petrovic clavó el balón en las mallas. Un gol que puede suponerle a los hombres de Miljan Miljanic la clasificación, si hoy España derrota a Irlanda del Norte.

* Argelia por otra parte dejó pasar su gran ocasión de entrar en la segunda ronda. Su primer tiempo ante Chile fue un primor de velocidad y remate, desarbolando por completo a su rival, al que le colocó tres goles. Un tres a cero que ponía muy difícil el paso de alemanes y austriacos. Pero llegó el segundo tiempo y los argelinos acusaron el gran esfuerzo anterior, y Chile logró dos goles y a punto estuvo de empatar. El tres a dos final deja a los argelinos prácticamente sin opción, a no ser que Alemania derrotara hoy a Austria por más de tres goles, cifra no imposible de alcanzar, pero demasiado harán los germanos con sacar adelante el partido, pues de lo contrario quedarían en la cuneta.

* También Francia está virtualmente clasificada. Empató a un gol con Checoslovaquia, pero



estuvo a punto de perder en el último minuto, en un llo ante su meta, con remate de Panenka que Janvion sacó bajo los palos.

Hubiese sido injusto el resultado, ya que Checoslovaquia —que necesitaba imperiosamente el triunfo— no luchó lo suficiente para lograrlo. Francia se adelantó en el marcador y sólo cuando Panenka, de penalty, estableció la igualdad, los che-

cos se acordaron de que tenían que ganar para seguir adelante. En esos minutos finales acorralaron a Francia, pero antes habían sido los franceses los dominadores del encuentro.

A falta de una jornada para la finalización de los grupos segundo, cuarto y quinto, parece que los considerados favoritos estarán en la segunda fase:

Alemania y Austria, en el segundo; Inglaterra y Francia, en el cuarto, y España y Yugoslavia, en el quinto.

De los que se van, ovación y grande para hondureños y argelinos, merecedores de mejor suerte, y cuya actuación ha sorprendido a los aficionados. Ambos países tienen un fútbol de gran calidad, y ambos, además, están dirigidos por dos excelentes técnicos. Han sido las dos grandes revelaciones de esta Copa del Mundo.

GRUPO V: PUEDE PASAR CUALQUIER COSA

Honduras, a casa. Eso es lo único que está claro. Lo demás... mañana. Si España gana a Irlanda el Norte, los chicos de Santamaría serán campeones de grupo y jugarán la segunda fase en el Manzanares. Si hay empate, España sigue siendo campeón de grupo, pero el segundo es más problemático. Digamos que la victoria española coloca a Miljanic en el Bernabéu —¡qué cosas!—. El empate, si es 0-0, da vía libre a Yugoslavia. Si es 1-1, al sorteo con Yugoslavia, si es a más goles, Irlanda del Norte jugará en Madrid como segunda clasificada del grupo.

Si pierde España... bueno, pasa Irlanda del Norte. Si gana por un gol, sea cual sea el resultado, pasa España en segundo lugar. Si lo hace por dos, es Yugoslavia la segunda clasificada.

O sea: España pasa ganando o empatando como campeón del grupo. Perdiendo por un gol, como subcampeón. Perdiendo por más goles, batimos record: jamás un organizador se ha quedado fuera a las primeras de cambio.

(Ver páginas deportivas)

Fue encontrado flotando al norte de la Graciosa

HALLADO EL CADAVER DEL PESCADOR ANTONIO GUADALUPE

ARRECIFE DE LANZAROTE.—El cadáver de Antonio Guadalupe Curbelo, uno de los tres marineros gracioseros que desaparecieron el pasado día 12 cuando pescaban en aguas cercanas a la Graciosa, fue hallado ayer por un pescador flotando al norte de esta isla.

Con el hallazgo del cadáver de Guadalupe Curbelo, de 60 años, han sido ya dos los pescadores encontrados desde que su falúa fuese destrozada por el mar, pues el pasado día 16 fue encontrado Gregorio Morales Toledo, de 66 años de edad.

Falta por encontrar Marcial Guadalupe Curbelo, de 45 años, hermano de Antonio.

(Página 47)



Extraño suceso en aguas próximas a la isla

POLIZON LANZADO AL AGUA DESDE UN BARCO

● Un joven ghanés de 18 años afirma que del barco americano «Margaret Lykes» fue obligado a tirarse a nado

● Una falúa del servicio de prácticos lo recogió ayer por la mañana cuando Jimmy Morissi Hohama estaba al borde del agotamiento

● El citado barco procede de Nueva Orleans y se dirige, siempre según la versión del joven, al puerto de Mombasa

(Página 12)



DIFICULTADES PARA LA ENTRADA DE ESPAÑA EN LA CEE

BRUSELAS.—Las dificultades en la negociación para la entrada de España en la Comunidad Económica Europea (CEE) se juzgan con «grave preocupación», según una declaración oficial difundida hoy en la comisión europea.

Al mismo tiempo fuentes diplomáticas confirmaron a «Efe» que los diez jefes de Estado y de Gobierno de la CEE tratarán este tema en su próxima reunión cumbre en Bruselas, el lunes y martes de la semana entrante.

El órgano ejecutivo de la CEE, la comisión europea, juzga con grave preocupación el alejamiento entre las opciones políticas, confirmadas por todos a favor de la entrada de España en la CEE y las dificultades objetivas y subjetivas de la negociación.

Las dificultades objetivas parecen ser los problemas técnicos de la última negociación ministerial de Luxemburgo y las subjetivas, las reticencias francesas.

El portavoz de la comisión europea explicó que la hipótesis de trabajo sigue siendo la conclusión de las negociaciones a finales de 1982, para ratificar el ingreso de España en 1983, y que éste sea efectivo en 1984.—(Efe).

MIRENCHU ELOSEGUI, PUESTA EN LIBERTAD

TOLOSA (Guipúzcoa).—Mirenchu Elosegui, secuestrada desde hace 14 días, fue puesta en libertad esta noche cerca de Tolosa (Guipúzcoa), según confirmaron a Europa Press fuentes familiares. Se encontraba en buen estado, aunque nerviosa.

Mirenchu Elosegui fue secuestrada en su casa de Tolosa por dos individuos; los secuestradores pidieron primero 50 millones de pesetas de rescate, que luego rebajaron a 25.

Durante las dos semanas que ha durado el secuestro, numerosos estamentos de la sociedad protestaron por el secuestro y exigieron la inmediata puesta en libertad. Se produjo igualmente un cierre de comercios en Tolosa, y, hace dos días, una manifestación en la que participaron 4.000 personas. La secuestrada es hija del industrial señor Elosegui, fabricante de las boinas del mismo nombre.—(Europa Press).